
CHRISTUS: Das Fest der Auferstehung in euch!

Sehr glücklich bin ich, euer Erlöser, über die von Christenmenschen mir entgegenströmende Liebe. Die Besinnung zur Osterzeit, die Liebe zu mir als eurem gekreuzigten Christus, das Aufatmen in euren Seelen, wenn die schwarzen Schleier des verhüllten Kreuzes in euren Kirchen hinweg gezogen werden und symbolträchtig das Licht der Auferstehung des Geistes freudig begrüßt wird, bewirkt eine erweckende Kraft für eure Seelen. Auch die vielfältigen Zeremonien, die angeboten werden zum Gedenken meiner Kreuzigung und Auferstehung, vermögen es, mich in Liebe in Menschenherzen aufzunehmen.

Liebe Menschen – liebe Jünger und Jüngerinnen! Alles, was ihr über mein Leben und Sterben in eurer leider lückenhaften Bibel lesen könnt, sollt ihr als Symbol der GOTT zustrebenden Menschenseele erfassen.

An GOTT wahrhaft glaubende Menschen, also Jene, welche das Prinzip der mitfühlenden Liebe leben wollen, haben es zu allen Zeiten schwer gehabt. Denn sie waren und sind für die verweltlichten Menschen, für Jene, die das Geld, den Besitz und die Macht anbeten, ein Dorn im Auge.

GOTT wahrhaft liebende Menschen fühlen sich nicht glücklich, angesichts der Ungerechtigkeit und der vielen Grausamkeiten gegenüber der göttlichen Schöpfung. GOTT liebende Menschen haben ein mitfühlendes Herz und bemühen sich, die Not Leidender zu lindern. Dieses Verhalten ist ein natürlicher Ausdruck des göttlichen Geistes im Menschen. Das widerspricht dem auf Erden als normale Lebensführung propagierten Egoismus, der böse Frucht des Satanischen ist.

Als ich als Jesus unter euch lebte, brachte ich als göttlicher Mensch das barmherzige Liebesprinzip GOTTES zum Ausdruck. Auf Grund der in mir bereits stark ausgebildeten Liebeskraft, vermochte ich es, zu heilen. Engelweisheit offenbarte sich in meinem Worte und wirkte stärkend für all Jene, welche an mich glaubten.

Vielfache seelische und körperliche Prüfungen musste ich bestehen. Am schlimmsten war für mich die Erkenntnis, dass von mir die Schaffung eines irdischen Paradieses erwartet wurde.

Auf Gethsemane sah ich hellsichtig meine bevorstehenden Leiden und meinen qualvollen Tod voraus. Als wahrer Mensch rang ich mit mir. Ich bat GOTT, den bitteren Leidenskelch nicht leeren zu müssen. Mit der Kraft meines göttlichen Geistes, der durch die Einkörperung auf den Grad eines vollendeten Menschen reduziert war, ergab ich mich in den Willen GOTTES und war bereit, alle Leiden auf mich zu nehmen. Ich blieb in all dem Schrecklichen, das ich erduldet, GOTT treu.

Luzifer-Satan, der unter meinem Kreuz stand und bis zu meinem letzten Atemzug hoffte, dass ich aufgeben würde, war durch meine Treue der Verlierer. GOTT entzog ihm das vertragliche Herrscherrecht über euch Menschen.

Ich habe euch bereits darüber belehrt, liebe Menschen, dass GOTT, unser geliebter ALLVATER, meinen ins Grab gelegten Menschenkörper, in welchem ich in mitfühlender Liebe gewirkt hatte, vergeistigte. Und so war ich wieder erweckt zu meiner ursprünglichen Schöpferkraft – als hochrangiger Gottessohn – umhüllt von einem völlig vergeistigten Menschenkörper, einer herrlichen, strahlenden Geisthülle.

Zum ersten Mal in dem langen Werdegang der Menschheit war ein völlig vergeistigter Menschenleib geboren.

Diese besondere Lichthülle konnte ich – wenn nötig – verdichten und so war ich für Menschen, die mich liebten, sichtbar.

In eurer Bibel wird ein Ereignis geschildert, welches als meine Himmelfahrt bezeichnet wird. Ich bin nicht – genauso wenig wie MARIA, mein Dualgeist – zurückgekehrt in die höchste Geistwelt GOTTES. Diese falsch bezeichnete Himmelfahrt bedeutete in Wirklichkeit, dass meine vergeistigte Menschenhülle

sich in viele Zellen auflöste. Jeder Mensch empfing – unabhängig von seinem Glauben – eines dieser kostbaren Gnadenteilchen.

So habt ihr, liebe jüngere Geschwister, seit meiner Auferstehung einen Teil des Christus-Auferstehungsleibes in euch. Mit eurem persönlichen Ich-Geist hat sich diese Geistzelle verbunden – bereit, durch Vertiefung eurer Beziehung zu GOTT – zu wachsen.

Ihr Alle traget in euch die gottgewollte und durch mich geförderte Fähigkeit, im Verlaufe eurer Entwicklung euren physischen Körper zu vergeistigen.

Als treue Führer sind wir, ich, euer CHRISTUS, und MARIA, eure höchste Führerin, an eurer Seite.

Ihr wisset, liebe Geistgeschwister, dass MARIA dieselben Opfer für euch erbrachte. Die in der Bibel beschriebene Himmelfahrt MARIENS bedeutet in Wahrheit dasselbe wie bei mir. Der völlig durch die Gnade GOTTES vergeistigte menschliche Körper löste sich auf und für alle Menschen regnete es diese kostbaren Lichtzellen. So sind wir Beide mit Recht eure von GOTT beauftragten Führer, Wegbegleiter und Erlöser.

Jedes Jahr zum Auferstehungsfest, welches ihr Ostern benennt, wird in euren Seelen die Lichtkraft dieser empfangenen Liebeteilchen stärker.

Mit Freude nehmen wir in euren Herzen die wachsende Kraft der Liebe, welche euch auch in fernen Zeiten den Auferstehungsleib bescheren wird, wahr.

So ist es wichtig, dass ihr die Beziehung zu uns verstärkt, durch die Erfüllung der göttlichen Liebes- und Fürsorgegebote.

So ist es wichtig, dass ihr euch im täglichen Bewährungskampf von uns, mit euch innig verbundenen Führern, Kraft, Rat und Hilfe holt.

So ist es wichtig, dass ihr euch ins Bewusstsein ruft, dass euer göttlicher Geist nicht nur eins ist mit GOTT, sondern auch mit uns und allen göttlichen Geistern.

So ist es wichtig, dass ihr, erfüllt mit starkem Willen und Mut, euren frei gewählten Gottesweg – unbeeindruckt aller Hürden und Störungen – beschreitet. Ihr wisset, dass ihr immer mit unserem Schutz und Segen rechnen dürft.

Ihr lieben, jüngeren Geistgeschwister! Jede bewusste Kontaktaufnahme mit uns erfreut nicht nur euer wahres Wesen, den göttlichen Ich-Geist.

Alle eure Geisthüllen, dazu gehört auch der dichte, vom Geist GOTTES durchdrungene physische Körper, sehnen sich nach Harmonisierung und Durchlichtung.

Wenn ihr euch also im Gebet oder in der Meditation mit uns verbindet, flutet ein belebender, erweckender Lichtstrahl durch eure Hüllennatur.

Und wenn ihr noch so viele für euch wichtige Aktivitäten habt in eurem Alltag, so gibt es nichts Wertvolleres und eure Gesundheit Förderndes, als die Hinwendung zur göttlichen Kraft- und Lebensquelle der Liebe.

Unentwegt empfanget ihr göttliche Liebe in Form eurer Lebensenergie. Ihr müsst diese Liebe wieder freigeben durch den Atmungsprozess. Wenn ihr euch jedoch immer und überall mit uns Erlösern vereint fühlt, so wird eure Lebensführung die Freude und Harmonie der göttlichen Welt annehmen.

Wenn ihr am Morgen erwacht, so sollte dieses ein bewusstes Aufstehen der göttlichen Liebe, die ihr in Wahrheit seid, bedeuten.

Euer göttlicher Geist, welcher aus den Bereichen der Harmonie zurückkehrt, in die dichte Erdschwingung – möchte für die kurze Dauer eines Erdentages auferstehen als Licht der Liebe; niemals allein, sondern vereint mit uns und vielen Lichtwesen.

Vertieft euch in meine Worte und ziehet Nutzen daraus. So erfreut ihr GOTT, euren VATER, und mich. Vereint mit MARIA segne ich euch in treuer Liebe als

Euer ältester Bruder und Erlöser

CHRISTUS